



Ricardo López, vicerrector de Economía de la Usal, a la derecha, junto a Manuel Carlos Palomeque. :: ALMEIDA

## La Junta autoriza la implantación de 81 títulos oficiales

El Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León autorizó en la mañana de ayer la implantación de 81 títulos de enseñanzas universitarias oficiales, distribuidos en grados, máster y doctorados en las universidades públicas de Burgos (UBU), León (ULE) Salamanca (USal) y Valladolid (UVA) y en las privadas IE Universidad de Segovia y Universidad Europea Miguel de Cervantes (UEMC) en el curso académico 2013-2014.

Estas 81 enseñanzas universitarias oficiales se distribuyen en cuatro títulos de grado y 34 de máster, ya que la UBU, la Usal y la UVA comparten la impartición de dos máster y las universidades de Salamanca y Valladolid imparten también de forma conjunta otras tres titulaciones de este tipo.

Asimismo, se incluirán 43 doctorados, la UBU, la Usal y la UVA comparten la impartición de un doctorado y las universidades de Salamanca y Valladolid imparten también de forma conjunta otras cuatro titulaciones de este tipo. De ellas, la Universidad de Salamanca imparte un grado, 20 máster y 17 doctorados nuevos, y la Universidad de Valladolid dispone de ocho máster y 13 doctorados nuevos.

# La Usal confía en obtener fondos para restaurar la crestería del Rectorado

El vicerrector de Economía, Ricardo López insta a la Junta a colaborar en su restauración «porque actualmente se encuentra en un estado lamentable»

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La Universidad de Salamanca (Usal) confía en conseguir fondos de la Junta de Castilla y León para proceder a la restauración de la crestería del edificio del Rectorado de la institución académica dado el mal estado en el que se encuentra.

Así lo apuntó ayer el vicerrector de Economía, Ricardo López, quien aseguró que ésta es una de las actuaciones previstas por la Universidad, ya que la crestería se encuentra actualmente en una situación «lamentable».

Asimismo, López señaló que en un «breve plazo» comenzará el proyecto de rehabilitación de la capilla del edificio histórico y poder así «continuar con el desarrollo modesto» de conservar el patrimonio histórico de la Universidad.

El vicerrector también confía en poder «hacer un análisis» de todas las infraestructuras que cuentan con catalogación y tener un calendario que permita mantener en el mejor estado posible el legado patrimonial que posee la Universidad en la actualidad.

Por otra parte, el vicerrector quiso destacar también proyectos ya realizados o «en marcha» como la iluminación del claustro del Cole-

gio Arzobispo Fonseca o la limpieza de la fachada de las Escuelas Mayores.

Por otro lado, y también en cuestiones económicas, el Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León aprobó ayer una subvención de 77.106.649 euros para las cuatro universidades públicas de la Comunidad, cantidad destinada a financiar sus gastos de funcionamiento y de personal durante los tres primeros meses de 2014.

De esta cantidad, 7.753.679 euros corresponden a la Universidad de Burgos; 12.682.053 euros a la Universidad de León; 28.224.849 euros a la Universidad de Salamanca y 28.446.068 euros a la Universidad de Valladolid.

Esta financiación permitirá a las cuatro universidades públicas afrontar «con éxito» los retos que la enseñanza superior tiene planteados en torno a las tres funciones básicas de la universidad: transmitir el co-

### SUBVENCIÓN

# 28

millones de euros aprobó ayer el Consejo de Gobierno de la Junta para gastos de funcionamiento y personal de la Universidad de Salamanca durante el primer trimestre del año. Esta cantidad permite afrontar con garantías los objetivos de la institución académica.

nocimiento existente, generar nuevo conocimiento y transferirlo a la sociedad.

El primer objetivo pretende reforzar la excelencia en la formación de los estudiantes universitarios mediante una enseñanza más personalizada -Espacio Europeo de Educación Superior- y que «debe permitir avanzar» en la mejora de su rendimiento académico y en la adquisición de conocimientos.

El compromiso de la Junta para el segundo objetivo, profundizar y afianzar una investigación científica de calidad, se concreta, por una parte, en la financiación aprobada de los gastos del personal docente e investigador de las universidades públicas y, por otra, en las diferentes actuaciones que nacen de la Estrategia Regional de Investigación e Innovación para una Especialización Inteligente de Castilla y León 2014-2020 -RIS3, sus siglas en inglés-.

Por último, el tercer objetivo su-

pone un mayor esfuerzo en la innovación, para incrementar la transferencia de conocimientos desde las universidades hacia la sociedad y las empresas, y contribuyendo al crecimiento económico y la creación de empleo de calidad.

### Doctor honoris causa

Por otro lado, el catedrático de Derecho Penal de la Universidad Pablo de Olavide de Sevilla, Francisco Muñoz Conde, será investido en la mañana de hoy (12:00 horas, en el Paraninfo de las Escuelas Mayores) doctor honoris causa por la Usal.

La candidatura de Muñoz Conde fue presentada por el departamento de Derecho Público General y defendida ante el claustro el pasado 29 de mayo de 2013 por el catedrático de Derecho Penal de la Usal y padrino del nuevo doctorando, Ignacio Berdugo, que destacó entonces del nuevo honoris causa su «extensa y brillante» carrera como jurista.

## «Hay comunicación permanente para estudiar las soluciones a los accesos al hospital»

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** Sigue en el alero las posibles soluciones para los nuevos accesos al Complejo Hospitalario, y ayer la pelota le cayó al vicerrector de Economía de la Universidad de Salamanca, Ricardo López, quien reconoció que la institución académica está estudiando

«el impacto» de todas las opciones. Por el momento, López sí señaló que hay «comunicación permanente» con la Junta de Castilla y León para «ver soluciones» sin querer avanzar si hay alguna novedad o modificación al planteamiento inicialmente propuesto por la Administración Autonómica.

En principio, la idea de la Junta era un nuevo acceso por la calle Dorantes de Sangre, para lo que era necesario que la Universidad cediese un terreno que permitiría la entrada al hospital.

Entonces, desde un principio, la Universidad de Salamanca mostró su disconformidad con esta alter-

nativa ya que la principal vía de entrada y salida de tráfico iría por mitad del Campus Miguel de Unamuno y no quería hacerse responsable de las posibles complicaciones que se pudieran derivar en caso de descartarse por esta alternativa.

Por último, el vicerrector de Economía de la Universidad, Ricardo López, zanjó el asunto apuntando que de lo que se trata ahora «es de trabajar» desde todas las partes implicadas en este proyecto para alcanzar «un acuerdo» que dé solución a los accesos al complejo hospitalario.